

Lend a Hand デ**を買てり」** 2003-2004 年度国際ロータリーのテーマ RI 会長 ジョナサン B.マジィアベ第 2640 地区ガバナー 前窪貫志



海南東ロータリークラブ ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

第 1342 回例会 16 年 2 月 2 日(月)

於 海南商工会議所 18:30~

1. 開会点鐘 会長 田中丈士

2.国歌斉唱 「君が代」

3.ロータリーソング 「四つのテスト」

4. 出席報告

会員総数 73 名 出席者数 47 名 出席免除会員 2 名 出席率 66.20% 前回修正出席率 77.46%

5.会長スピーチ 会長 田中丈士



今みまのりさがた福まま日てのりさがた福まましたがいまの去いお。たが連通でおいまではがり路りとまる。はいいのでは、ないのでは、ないのででは、ないのででである。

アメリカ牛の BSE問題で牛 丼のチェーン店 では5社位は2

月中頃で販売停止に追い込まれるとの事で事業の継続すら囁かれたりしています。又、ニワトリ・アヒルの鳥インフルエンザがアジア各地で流行拡大しており食肉関係で注意せねばならない時代になってまいりましたが、ちなみにアメリカでは年間 4000 万頭の牛が食肉とされているそうですが検査をしている牛は4万頭位だそうでアメリカ牛は危ない気が致します。今月、WCSで行かれるフィリピンは今の所、大丈夫の様であります。

2月は世界理解月間となっております。ロータリークラブは世界平和に不可欠なものとしての国際理解と友好そして親善を特に強調するクラブとしてプログラムと活動を実施し、世界社会奉仕を中心としたプログラムを行なうとなっております。又、国際ロータリーに於きましては2月23日を国際ロータリーの

「創立記念日及び世界理解と平和の日」と定められております。2月23日より1週間は「世界理解と平和週間」と呼び、それぞれに活動する事になっております。

明日2月3日は節分になっております。豆をまいての厄払いをしますが節分は立春の前日の事ですが、立春、立夏、立秋、立冬の前日の事を言います。しかし、特に立春の前日を持って一般では節分としています。ヒイラギの枝にイワシの頭を刺したものを戸口に立て、鬼は外、福は内と言って豆をまいて鬼を払う慣わしですが又、厄落としと言って男42歳、女33歳の大厄を初め厄年に当たっている人は豆をまいて厄のがれをする行事でもあります。豆をまくのは「魔滅」(マメ)にちなんで豆をまくらしいです。イワシとイラギは魔除けだそうです。豆は長寿の薬だそうであります。立春といって暦の上では春ですがまだまだ寒さが厳しいものがあります。充分御自愛をいただきたいと思います。

6.幹事報告

例会臨時変更のお知らせ

那智勝浦RC 2月12日(木) 2月15日(日)

午前9:00~ 南の国の雪まつり会場

和歌山東RC 2月19日(木) 2月19日(木)

午後6:30~ ルミェール華月殿5F

(45 周年記念例会)

和歌山南 R C 2月20日(金) 2月20日(金)

午後7:00~ ウェルサンピア和歌山

例会休会のお知らせ

和歌山北RC 2月16日(月)

レート変更のお知らせ

2/1 より 1 \$ = 106 円

7.委員会報告

委員会報告

社会奉仕委員会 例会終了後委員会を開きます。

8.次回例会

平成 16 年 2 月 9 日 (月)

12:30~ 海南商工会議所 4F

9. 閉会点鐘

四つのテスト

真実かどうか 好意と友情を深められるか みんなに公平か みんなのためになるかどうか



7.80公派建

〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266)

会長:田中丈士 幹事:宮田貞三 SAA:瀬藤友子

http://www.kainaneast-rc.jp E-mail: info@kainaneast-rc.jp

事務所

* * * * ニコニコ・BOX * * * * 2月お祝い

会員誕生日

6日新垣勝君19日名手広之君11日土井元司君21日木地義和君11日楠部賢計君26日上南雅延君

14日 横出 廣君

奥樣誕生日

7日 奥村 聖様

結婚記念日

 3日
 早川
 満君
 11日
 前田洋三君

 3日
 中尾公彦君
 14日
 谷脇良樹君

 3日
 吉野
 総君
 15日
 金川龍一君

 4日
 平尾寧章君
 16日
 上野山雅也君

一般ニコニコ

中村文雄君 ソング、リーダー何も知らなくて皆

さんお許しを。

楠部賢計君 15 年前ラジオで語った事を会長が

覚えていてくれてありがとう。

田村能孝君 昨日の成果です。

宮田敬之佑君 先日の花畑さんの卓話全てわかっ

たのは私だけです。

山東剛一君 正月の新聞広告を 20 年、断れず出

しています。

田岡啓一君 骨折の足がどうにかよくなり、皆さ

んお久し振り。

山本敬作君 11年と3ヶ月想像におまかせしま

す。

西川富雄君 別に用事はないですか。

山野 明君 孫が智弁中学に合格しました。

小椋孝一君 米山功労者、第2回マルチプルを頂

きました。

上南雅延君 沖縄県の大正琴の大会が名護市で

開かれ楽しんで来ました。

宮田貞三君 花畑さん、先日の卓話で親族の話を

して頂きありがとう。

山畑弥生君 OG会楽しかったです。

前田さん食品衛生研究旅行でお世

話になりました。

岩井克次君 OG会、宇恵さんありがとうござい

ました。

山名正一君 久し振りの出席です。

瀬藤友子君 OG会楽しかったです。



ROTARY WORLD MAGAZINE PRESS

ロータリーの友

2月は世界理解月間です 2月23日はロータリー創立記念日です

今年末までのポリオ撲滅を6か国の保健相 が発表

世界に残るポリオ発症国 6 か国 (アフガニスタン、エジプト、インド、ニジェール、ナイジェリア、パキスタン)の保健相は、1月15日にスイスのWHO本部で開かれた高官会議で、年内のポリオ撲滅を約束。2億5,000万人の子どもを対象にした大規模なポリオ撲滅キャンペーンを、年内に数回行うと発表しました。なお、ポリオ撲滅に関する活動の現状については、『友』2月号横組みP20~23のデイビッド ハイマン、ブルース エルワード両博士へのインタビューをご覧ください。

ワシントンにポール ハリスのメダリオン設 置が決まる

米国ワシントンD.C.に、"エクストラマイル"ボランティア歩道(TheExtra Mile Volunteer Pathway)という、70人以上の米国の偉大なボランティアをたたえた国家的記念碑が設置されることになりました。ポール ハリスもその中の一人です。この歩道には、栄誉を受けた人の肖像、功績などが記されたブロンズ製メダリオン(円形浮き彫り)が埋め込まれます。開設式は、2004年半ばの予定。

国際ロータリー(RI)理事会は、ポール ハリスの メダリオンの製作を推進するプロジェクトを承認。費 用に充てる募金活動が現在進行中です。

詳細は、『友』ホームページ <u>www.rotary-no-tomo.jp</u> をご覧ください。

RIホームページの日本語版が変わりました

国際ロータリー(RI)ホームページの日本語版のページが、このほどリニューアルしました。

日本語版のページはこれまで、英語版と比べて情報量も少なく、レイアウトも異なっていましたが、ニュースルームなど一部の情報を除き、ほぼ英語版と同様の情報を、同じレイアウト上で入手できるようになり、記事を探しやすくなりました。また、レイアウトが同じなので、英語のものと比較しながら読みたい場合にも便利です。『友』ホームページの情報とあわせて、より見やすくなったRIホームページの日本語版ページを、ご利用ください。

日本語版ページにアクセスするには、R I のホームページ www.rotary.org 右上にある、"日本語"をクリックしてください。



会期:2004年5月23日(日)~26日(水) 4日間

「開会式・本会議・閉会式」 大阪ドーム